

zu tragen. Ich bin darüber sehr froh, denn die Befigung des Reichsinstitutes hat viele Mühe gekostet. Hoffentlich bleiben auch die Bücher, die über der Erde geborgen sind, erhalten.

Es hätte mich interessiert zu wissen, wie es jetzt in Magdeburg aussieht. Ich hatte die Absicht, in diesem Frühjahr eine kleine Tagung in Magdeburg zu veranstalten, fürchte aber, daß das nicht mehr geht. Ich wäre Ihnen für eine gelegentliche Mitteilung darüber sehr dankbar.

Mit herzlichen Grüßen und Heil Hitler!

Mit herzlichen Grüßen und Hei
figkeit ist bestens
Ihr sehr ergebener

Ihr sehr ergebener